

COALICIÓN  EL BIERZO

Por tu pueblo, por ti



Gerardo Méndez San Emeterio
Candidato a la Alcaldía de Molinaseca



Propuestas para el Municipio de Molinaseca

Nuestro compromiso responde a esta declaración de principios: Renovación, Participación, Transparencia, Reactivación Económica, Creación de Empleo, Soluciones al Ciudadano, Mejora del Municipio e Igualdad de Oportunidades.

Pondremos el Ayuntamiento al servicio de los ciudadanos, escuchando sus opiniones, sugerencias y propuestas.

Respetaremos las competencias de los pueblos y sus juntas vecinales.

- Creación del Museo del Municipio de Molinaseca, con su historia y sus recuerdos.
- Mejora de las comunicaciones, Internet, telefonía, señal de TV.
- Buscaremos un acuerdo con el Ayuntamiento de Ponferrada para que una línea de bus urbano conecte nuestro Municipio con Ponferrada.
- Nos mantendremos exigentes y reivindicativos con las mejoras de los servicios sanitarios, con ampliación de horarios y días, tal y como hemos demostrado en este último mandato.
- Potenciación del turismo del Camino de Santiago, y mejora del tramo del Camino entre El Acebo y Molinaseca.
- Organización de ferias y actos culturales.
- Ampliación de las actividades de ocio y deporte en el Municipio. Apoyaremos todas las iniciativas deportivas de nuestros vecinos, prestando especial atención al equipo de fútbol de Molinaseca.
- Reducción de Impuestos Municipales (IBI)
- Reparto proporcional y equitativo en la prestación de servicios municipales para la organización de fiestas y eventos en todos los pueblos del Municipio. Solución al problema del agua de consumo, depuración y filtros.
- Creación Residencia de Ancianos.
- Ayudas a todas las pedanías del municipio. Sin ningún tipo de discriminación para todos los vecinos y pedanías, algo que parece obvio y no se cumple.
- Soterramiento de cables de luz e internet que tan mala imagen da de nuestras calles y edificios.
- Ayuda y apoyo a nuevos emprendedores y hostelería.
- Reparación de las carreteras Molinaseca-Lombillo , Molinaseca- Poblado de Onamio- Paradasolana
- Reparación travesía Manuel Fraga.
- Construcción de viviendas de protección oficial. En un municipio que aqueja un descenso demográfico y que tienen numerosos terrenos municipales para destinar a este propósito, la construcción de estas viviendas es la respuesta lógica.
- Instalación de marquesinas para las esquelas. No es procedente que las esquelas se coloquen en farolas y postes de teléfono como está sucediendo actualmente.



Playa Fluvial

Tenemos una de las mejores zonas de baño de todo El Bierzo, sin embargo vemos como cada verano las personas que la utilizan no dispone de unos vestuarios donde poder cambiarse dignamente ni de unos aseos que evitarían situaciones desagradable que todos hemos visto. Por ello, nuestro compromiso firme y decidido de solventar esta situación instalando Vestuarios y Aseos en la zona playa fluvial.

Fomento del Banco de Tierras



En Molinaseca existen numerosas fincas de labranza que están en desuso, por eso desde Coalición por El Bierzo, fomentaremos y apoyaremos a aquellas personas del municipio que quieran dedicarse profesionalmente a la agricultura, mediando con los propietarios de fincas para que cedan su uso al Banco de Tierras para poder tener terreno disponible para la agricultura y al servicio de los jóvenes emprendedores del Municipio.

Contra los vertidos incontrolados de aguas fecales

Como todos los vecinos conocemos, existen zonas donde con demasiada frecuencia se producen vertidos de aguas fecales por el mal estado de alguno de los colectores. Evitar estos vertidos, será una de las actuaciones prioritarias de Coalición por El Bierzo en Molinaseca.

Gerardo Méndez San Emeterio encabezará la candidatura de Coalición por El Bierzo en las elecciones municipales del próximo 28 de mayo en el municipio de Molinaseca.

Gerardo Méndez San Emeterio es miembro de la Junta Ejecutiva de Coalición por El Bierzo, secretario de la agrupación local de CB de Molinaseca, y concejal y portavoz de Coalición por El Bierzo en el Ayuntamiento de Molinaseca.

Durante este mandato se ha destacado por una oposición activa, decidida y reivindicativa, y actuando, siempre desde el respeto institucional, con numerosas iniciativas, siendo voz de sus conciudadanos.

Para este mandato nuestras propuestas siguen en la misma línea de desarrollo del bienestar de nuestros conciudadanos, poniendo solución a numerosas deficiencias que continúan en un impás durante los numerosos años de mayoría absoluta del gobierno del Alfonso Arias. Un Alcalde que siempre “está en ello” pero que nunca termina de hacer.



MÁS INFORMACIÓN EN:
molinaseca2023.coalicionporelbierzo.org

Es la hora de Molinaseca